

29.11.2020 - 16:51 Uhr

Un affaiblissement de l'AVS et des PME a été évité

Zurich, le 29 novembre 2020 (ots) -

GastroSuisse se félicite du rejet clair de l'initiative populaire "Pour une interdiction du financement des producteurs de matériel de guerre". Cela permettra aux compagnies d'assurance, aux banques et aux institutions de prévoyance publique et professionnelle de continuer à investir de manière diversifiée. GastroSuisse salue également le non à l'initiative des entreprises responsables. La Suisse restera ainsi une place économique attrayante pour les entreprises internationales.

Avec une part de NON de 57%, le peuple suisse a voté contre l'initiative populaire "Pour une interdiction du financement des producteurs de matériel de guerre", suivant ainsi les recommandations du Conseil fédéral et du Parlement. L'initiative aurait entravé les activités d'investissement des compagnies d'assurance, des banques et des institutions de prévoyance publique et professionnelle, y compris celles de GastroSocial, la compagnie d'assurance sociale de GastroSuisse. Grâce au NON à l'initiative, les entreprises peuvent continuer à investir de manière diversifiée, ce qui évite un affaiblissement de l'AVS et des PME. "Les caisses de pension n'ont pas à restructurer leurs portefeuilles ni à adapter leurs processus d'investissement, ce qui profite aux assurés", se réjouit Casimir Platzer, président de GastroSuisse et hôtelier à Kandersteg. De plus, grâce à cette décision du peuple, la Banque nationale suisse reste indépendante. Les effets économiques du COVID-19 illustrent une fois de plus la valeur d'une banque centrale indépendante qui poursuit l'objectif premier de la stabilité des prix.

La fédération de branche se félicite également du rejet de l'initiative "entreprises responsables". Accepter l'initiative aurait encore augmenté le coût déjà élevé des marchandises dans l'hôtellerie-restauration. En outre, cette décision du peuple renforcera la place économique suisse, qui reste attrayante pour les entreprises internationales, sachant qu'un tiers des emplois et des recettes fiscales en Suisse est généré par des sociétés actives au niveau international. Un départ de ces entreprises aurait détruit le substrat fiscal et les emplois.

GastroSuisse est la fédération de l'hôtellerie et de la restauration en Suisse. L'organisation fondée en 1891 défend les intérêts de la branche depuis 125 ans. GastroSuisse, avec près de 20 000 entreprises membres (dont environ 2500 hôtels) organisées en 26 associations cantonales et quatre groupements sectoriels, est la plus grande organisation patronale de la branche de l'hôtellerie-restauration.

Contact:

Casimir Platzer, président de GastroSuisse
Téléphone 044 377 53 53, communication@gastrosuisse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007695/100860768> abgerufen werden.